

# *La presse spécialisée salue le dévouement des sportifs handicapés cubains*

---



La Havane, 2 sept (RHC).- La presse spécialisée salue ce lundi l'efficacité et le dévouement des sportifs handicapés cubains.

Aux VIe Jeux Parapanaméricains qui viennent de prendre fin à Lima, la capitale péruvienne la maigre délégation cubaine a terminé septième avec une bonne récolte de 13 médailles d'or, 10 d'argent et 16 de bronze.

Sur les 46 athlètes cubains qui ont pris part aux Jeux handisports régionaux, 33 sont montés au moins une fois sur les podiums.

La délégation cubaine n'a participé qu'à 67 des 370 épreuves au programme des Parapanaméricains de Lima.

Parmi les grands succès des sportifs handicapés cubains il faut remarquer les trois médailles d'or remportées par la sprinteuse Omara Durand, aux 100, 200 et 400 mètres pour mal-voyants profonds.

Le nageur Lorenzo Pérez a également décroché trois médailles. Une d'or aux 400 mètres nage libre catégorie S6 et deux d'argent aux 50 et 100 mètres alors qu'il avait souffert quelques mois avant les effets de la dengue.

Chez les débutants à ces jeux, il faut citer Yenigladys Suárez qui a décroché la médaille d'or dans la modalité de pistolet à air comprimé sur les 10 mètres et médaille de bronze au tir avec pistolet sportif sur les 25 mètres pour athlètes sur fauteuil à roulette.

Un article publié sur le site [www.jit.cu](http://www.jit.cu) signale que la grande majorité des sportifs handicapés cubains se sont employés à fond et que pour cela, « ils méritent la reconnaissance de leur peuple qui a toujours suivi les compétitions à la télé. » signale l'article.

«Lima a été un autre chapitre réussi pour les sportifs handicapés de Cuba » conclut l'article et nous souscrivons.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/200761-la-presse-specialisee-salue-le-devouement-des-sportifs-handicapes-cubains>



**Radio Habana Cuba**